

50 alumnos de Empresariales de M.U. estudian chino dentro de su programa lectivo

22/11/2006

La Facultad de Ciencias Empresariales lleva años apostado por el multilingüismo y evidencia de ello es la oferta de idiomas que propone a sus alumnos a través de las asignaturas de libre elección.

Para este curso 2006-2007, se han puesto a disposición del alumnado en el ámbito de los idiomas la posibilidad de cursar, francés, inglés, alemán y por primera vez chino.

Dado que se prevé que el futuro de estos jóvenes pasará por que en un momento determinado tengan que relacionarse con entornos de habla china, 50 alumnos de la Facultad, han optado por iniciar su formación en este idioma.

Para tal fin, contamos con la colaboración de la profesora **Jo Ping Lu Tsai**, economista de titulación y colaboradora habitual de MCC para las delegaciones chinas así como para las visitas e intercambios que se realizan entre los trabajadores y directivos.

